



**SANDRO**

# SANDRO

CATALOGUE FEMME AUTOMNE/HIVER 2022

La femme Sandro s'amuse des époques et des lieux Décaler les codes et réunir les opposés sont ses figures de style préférées, et la saison Automne/Hiver 2022 ne déroge pas à la règle Elle s'assume comme une digitale nomade, pour qui l'art de mélanger sans complexes est l'essence même du style Partagée entre un quotidien à cent à l'heure et des envies de voyage, elle reste fidèle à elle-même elle joue la carte du contraste et mixe instinctivement différentes influences.

La femme Sandro a souvent le regard dans le rétroviseur De ses années dans les beaux quartiers, elle garde des codes BCBG pulls torsadés, robes fluides et mocassins font partie intégrante de son identité Mais pas question d'avoir l'air trop guindée Elle bouscule les codes et les détourne, pour mieux recomposer ses looks jusqu'à trouver la juste combinaison Plutôt bon twist bon genre, que bon chic bon genre Ses ensembles en tweed ou à motif pied de poule, elle les imagine avec des bottines imposantes, ou des mocassins sertis de strass Elle puise coupes et étoffes dans le vestiaire masculin, mais n'oublie pas d'être féminine Elle pique les vestes de son grand père, qu'elle associe à des pièces inspirées du sport, avec des pulls à bandes empruntés aux joueurs de football américain ou des polos aux cols contrastés Nostalgique des années 80 et des bancs du collège, elle ressort son teddy et sa jupe plissée Si la veste chaude s'impose comme un de ses essentiels de saison, elle la superpose avec des crop tops façon Britney.

Sous ses airs de première de la classe, elle n'en a pas moins oublié son sens de la fête Comme un revival des années 90 au temps du Palace et des Bains Douches, elle rajoute à son vestiaire des pièces inspirées d'un chic clubbing toujours détournées et surprenantes Des ensembles chemise short oversize se superposent à des mailles sexy et féminines A l'aide de strass, elle fait briller le noir Le satin ravive le mat, et le lurex pimente le tweed.

A sa vie urbaine trépidante se juxtapose un désir d'hédonisme et une envie de ralentir « Hippies were right » raconte son état d'esprit et son goût prononcé pour un éclectisme revendiqué Cette saison, le jogging se porte avec des mailles torsadées ou des vestes structurées, et le motif Navajo se superpose à la rayure des popelines pour une allure cool en toutes circonstances Des symboles peace and love et marguerite sont intégrés dans des imprimés et des jacquards Le liberty est revisité sur des robes en soie, sur des doudounes, ou même travaillé en patchwork Cet automne, la femme Sandro pourra se lover dans des pulls et écharpes duveteuses, et même adopter un total look maille sans se compromettre Les jeux de masculin féminin n'ont plus de secrets pour elle et elle navigue librement entre les genres S'amusant des codes, certaines de ses pièces ont même l'air d'authentiques vintages Le cuir de sa peau lainée semble avoir été patiné par plusieurs saisons, et l'usure factice de ses jeans est à s'y méprendre Un nouveau logo en forme de coeur est travaillé en motif imprimé ou broderie, car à Paris ou ailleurs, c'est d'amour dont elle rêve.

# SANDRO

FALL / WINTER 2022 WOMEN CATALOGUE

The Sandro woman plays with times and places. Shifting codes and bringing opposites together are her favourite style tricks, and the Fall/Winter 2022 season is no exception to the rule She introduces herself as a digital nomad, for whom the art of mixing without complexes is the very essence of style Divided between a fast paced daily life and a desire to travel, she remains true to herself she uses contrast and instinctively mixes different influences.

The Sandro woman often looks in the rear view mirror From her years in the upper class neighbourhoods, she keeps her preppy codes twisted jumpers, flowing dresses and moccasins are an integral part of her identity But no question of looking too prim! She shakes up the codes and twists them, recomposing her look until she finds the right combination She envisions her tweed or houndstooth patterned outfits with imposing boots Bon twist bon genre She draws her cuts and fabrics from a man's wardrobe, not forgetting to be feminine She steals her grandfather's jackets, which she combines with sports inspired pieces, with striped jumpers borrowed from American football players or polo shirts with contrasting collars Nostalgic for the 80s and the college benches, she brings out her teddy and her pleated skirt If the warm jacket is one of her season essentials, she layers it with a Britney style crop top.

Underneath her first in class appearance, she has not forgotten her party spirit Like a revival of the 90s at the Palace and the Bains Douches, she completes her wardrobe with pieces inspired by clubbing chic, always diverse and surprising Oversized shirts and shorts are superimposed on sexy and feminine knits With the help of rhinestones, she makes black shine! Satin revives matte, and lurex spices up tweeds.

Her hectic urban life is juxtaposed with a desire for hedonism, and a desire to slow down ..»Hippies were right" is her state of mind, reflecting a certain taste for claimed eclecticism This season, jogging suits are worn with structured jackets whilst the Navajo motif is superimposed on the stripes of poplin, for a cool look in all circumstances Peace and love as well as daisy symbols are integrated into prints and jacquards Liberty is revisited on silk dresses, down jackets, and even worked in patchwork This fall, the Sandro woman can curl up in jumpers and fluffy scarves, adopting a total knitwear look without compromising herself The masculine feminine game no longer holds any secrets for her, and she navigates freely between the genres Poking fun at codes, some of her pieces even look like authentic vintage the leather of her sheepskin jacket looks as if it has been patinated by several seasons, and the fake wear of her jeans is to be mistaken A new heart shaped logo is worked into a print or embroidery, because in Paris or elsewhere, it is love that she dreams of.

# SANDRO

AUTOMNE / HIVER 2022 FALL / WINTER 2022



SFPRO02535  
H22YSEULT  
295€ / 198€ ~~€329~~ / £221



SFACH00801  
H22TERIANE  
345€ / 232€ ~~€389~~ / £261

# SANDRO

AUTOMNE / HIVER 2022 FALL / WINTER 2022



SFABO00587  
H22BOB TWEED  
95€ / 64€ ~~€99~~ / £67



SFPSH00279  
E22SPACE  
175€ / 118€ ~~€199~~ / £134

# SANDRO

AUTOMNE / HIVER 2022 FALL / WINTER 2022



SFPVE00568  
H21MEG  
295€ / 198€ ~~€329~~ / £221



SFACH00621  
H21IRON  
345€ / 232€ ~~€389~~ / £261

# SANDRO

AUTOMNE / HIVER 2022 FALL / WINTER 2022



SFPOU00455  
H22WARREN  
445€ / 299€ ~~€499~~ / £335



SFPJE00436  
H22WILSON  
225€ / 151€ ~~€249~~ / £167

# SANDRO

AUTOMNE / HIVER 2022 FALL / WINTER 2022



SFPPU01683  
H22ERUDINE  
~~235€ / 158€~~ €259 / £174



SFPPA01043  
H22LOWAN  
~~185€ / 124€~~ €209 / £141

# SANDRO

AUTOMNE / HIVER 2022 FALL / WINTER 2022



SFPOU00458  
H22BRUME  
~~525€ / 352€~~ €589 / £395



SFACH00833  
H22LIAM  
~~375€ / 252€~~ €419 / £281



# SANDRO

AUTOMNE / HIVER 2022 FALL / WINTER 2022



SFPPU01732  
H22AUSTIN  
~~195€ / 131€~~ ~~£219 / £147~~



SFACH00856  
H22IRON JACKSON  
~~345€ / 232€~~ ~~£389 / £261~~

# SANDRO

AUTOMNE / HIVER 2022 FALL / WINTER 2022



SFPVE00751  
H22OTHILIE  
~~275€ / 185€~~ ~~£309 / £208~~



SFPJU00727  
H22MIRA  
~~195€ / 131€~~ ~~£219 / £147~~

# SANDRO

AUTOMNE / HIVER 2022 FALL / WINTER 2022



SFPCA00702  
H22OHIO  
365€ / 245€ ~~€409~~ / ~~£275~~



SFPJU00730  
H22JOYCE  
175€ / 118€ ~~€199~~ / ~~£134~~

# SANDRO

AUTOMNE / HIVER 2022 FALL / WINTER 2022



SFPOU00413  
H22STREET  
385€ / 259€ ~~€429~~ / ~~£288~~



SFPTO00524  
H22CATHY  
155€ / 104€ ~~€169~~ / ~~£114~~

# SANDRO

AUTOMNE / HIVER 2022 FALL / WINTER 2022



SFPRO02707  
H22AUDE  
~~325€ / 218€~~ ~~£359- / £241~~



SFASA00903  
H22YZA NYLON  
~~295€ / 198€~~ ~~£329- / £221~~

# SANDRO

AUTOMNE / HIVER 2022 FALL / WINTER 2022



SFPRO02610  
H22TRUE  
~~425€ / 285€~~ ~~£469- / £315~~



SFACH00778  
E22FAYE  
~~225€ / 151€~~ ~~£249- / £167~~



# SANDRO

AUTOMNE / HIVER 2022 FALL / WINTER 2022



SFPOU00513  
H22LIVELY  
465€ / 312€ ~~€519~~ / €348



SFPJE00461  
H22NORMAN  
465€ / 111€ ~~€179~~ / €120

# SANDRO

AUTOMNE / HIVER 2022 FALL / WINTER 2022



SFPCM00716  
H22COMEDIE  
265€ / 178€ ~~€299~~ / €201



SFACH00775  
E22MAXCROCO  
285€ / 191€ ~~€319~~ / €214

# SANDRO

AUTOMNE / HIVER 2022 FALL / WINTER 2022